

Urkunde zur Erneuerung des Partnerschaftsversprechens



zwischen
der Stadt La Haye
und
dem Markt Schwanstetten



Angetrieben von dem gemeinsamen Wunsch, eine freundschaftliche und partnerschaftliche Verbindung zwischen der Stadt La Haye du Puits und dem Markt Schwanstetten herzustellen, hatten die gewählten Gemeindevertretungen der beiden Kommunen beschlossen, eine Städtepartnerschaft aufzubauen.

Die freundschaftliche Beziehung wurde 1988 in Schwanstetten und 1989 in La Haye du Puits mit der Unterzeichnung einer Partnerschaftsurkunde besiegelt und soll nun nach 35 Jahren erneut bekräftigt werden.

Anlass hierzu ist auch die im Rahmen der Gebietsreform erfolgte Namensänderung der Stadt La Haye du Puits zu La Haye.

Mit der Unterzeichnung dieser Urkunde vereinbaren die Stadt La Haye und der Markt Schwanstetten auch weiterhin durch die Pflege enger persönlicher Verbindungen der Bürgerinnen und Bürger einer friedlichen Zusammenarbeit zwischen Frankreich und Deutschland zu dienen und damit zur Sicherung einer glücklichen Zukunft in einem geeinten Europa beizutragen.

Dies beurkunden am 12. August 2023 in Schwanstetten

Alain Leclere
Maire de la Ville de
La Haye

Robert Pfann
Erster Bürgermeister
Markt Schwanstetten